
2 Pièces

100 m²

Réf. MP-2577

4 200 000 €

Monaco
Appartement à vendre (98000)
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Une des résidences avec concierge les plus belles et recherchées de la

Principauté, située à proximité de la prestigieuse plage du Monte-Carlo

Beach,  des  courts  du  Country  Club  et  du  Sporting.  Magnifique  parc

arboré avec vaste piscine,  solarium, snack-bar  et  sauna,  bibliothèque,

aire  de  jeux  pour  les  enfants,  aire  pour  sortir  les  chiens  ainsi  qu'un

lavage auto.Beau et spacieux duplex de 100 m², entièrement rénové et

meublé,  il  se  compose  d'un  grand  salon  ouvert  sur  la  terrasse,  une

cuisine  séparée  et  équipée,  toilettes,  une  chambre  à  l'étage  avec

placards et coin bureau, une salle de douches ...

One of the most beautiful and well-known developments in the Principality, located

near  the  prestigious  Monte-Carlo  Beach Club,  the  Country  Club tennis  courts  and

the Sporting casino and restaurants.Wonderful leafy park with large swimming pool,

snack bar, play ground for kids, library and car wash.Nice and spacious duplex of

100m2, fully renovated and furnished. It comprises a large living room opening into

a terrace,  fitted kitchen,  toilets,  bedroom with wardrobe,  desk area,  shower room

and toilets.Cellar and parking space included.Property type : Apartment

MIELLS - CHRISTIES

14, avenue de la Costa - 98000 MONACO
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